
 

 

 

 

 

 

El Consejo General de Pro Ecclesia Sancta desea expresar lo siguiente: 

 

• Pedimos perdón por la repercusión nega�va que ha generado para la imagen 
de la Iglesia el caso de los préstamos relacionados a la parroquia Sagrado 
Corazón de Jesús a nuestro cargo.  

• Comprendemos la preocupación de los acreedores y lamentamos 
profundamente lo ocurrido. A ellos también les pedimos perdón. 

• Estamos seguros de que la inves�gación del caso que ha iniciado de manera 
proac�va el Arzobispado de Lima permi�rá esclarecer cuanto antes estos 
hechos.  

• Ya se han tomado acciones concretas para evitar que en el futuro este �po 
de situaciones se repitan.    

• Tal y como nos ha exhortado nuestro Arzobispado en su comunicado, 
estamos trabajando incansablemente en un plan integral que nos permita 
encontrar una pronta y justa solución sa�sfactoria para todos. 

 

Lima, 29 de sep�embre de 2023 


